

市立稚内病院

市立稚内病院の研修
医が、SNSのインス
タグラムで日頃の活動
などの情報を発信してい
ます。

受賞。これにより医療

行われた日本ポイント
治療に関する情報以外に
稚内の飲食店情報など
も積極的に発信してい
きたいという。また、

(梅津真二)

稚内市幼稚園・保育
研究協議会では、29日

午前10時から総合文化
センターでミニージン

研修医が積極的に

“インスタ”で情報発信

研修医は基本的に2年間の任期だが、伊勢谷さんは「研修医が入れ替わっても常に情報発信できるように次の人引き継いでいきたい」としている。

音楽に親しもう

年長児がコンサート鑑賞

続いて映画を上映。

今村監督が自転車で日
本縦断の旅で最初にく
れながらも前に進んで
いく今村監督。オロロ

気持ちいいネ

社会見学でカーリー

富岡幼稚園・保育

園の中年児29人が28

日、社会見学の一環

でみどりスポーツパ

ークを訪れ、カーリ

ングを体験。子ども

映画監督・今村さん 白軽車で日本縦断の思い

沖縄一
宗谷岬



ロードムービーの上映会・トークイベント

宗谷シニックバイ
ウェイルート運営代表
者会議では25日、市立
図書館で自転車日本縦
断ロードムービー・ス
ター・ラインの上映会

ロードムービー^{スター}トライ

稚内で上映会開く 宗谷・杉川氏とトークイベント

本縦断に挑戦する中で
感じた思いや人との出
会い、サイクリングの
魅力に迫る作品で、参
加者が112分間のム
ービーを楽しんだ。
上映後、今村監督が
話し手、杉川毅同運営
オンラインを北上しなが
ら宗谷岬を目指すサイ
クリスト達が何を思い、
地域の人々で考えて共
有する機会にと上映会
を開催。市民や関係者
など約50人が参加し、
映画の鑑賞や関係者と
のトークイベントを通
じ、作品を手掛けた今
村彩子監督の思いなど
を聞いた。

生まれつき耳が聞こ
えない今村監督が自ら
被写体となり、自転車
で日本を縦断する旅を
記録したロードムービー
。沖縄から宗谷岬まで
で3842キロ、57日間
の旅の中で、数々の失
敗や悪天候、健聴者と
のコミュニケーション
といった問題にぶつか
りながらも前に進んで
いく今村監督。オロロ

同運営代表者会議の
中場直見代表が「耳の
聞こえないサイクリス
ト、映画監督の今村さ
んが2015年の夏、
沖縄から日本最北端の
宗谷岬を目指して日本
縦断の旅を記録したロ
ードムービー。映画の
あとには、宗谷岬と自
転車の魅力についてお
話を聞くので最後まで
楽しんで頂きたい」な
どと挨拶。

てアメリカの大学に進
んだ。自転車に親しむ
ようになり、サイクリ
ングを体験。子ども
達が自由に水上を歩
くなどし、アイスに
親しんだ。

きょう男女共同
参画推進委員会
今年度第2回稚内市
男女共同参画推進委員
会は、本29日午後3時
30分から市長会議室で
開く。議事は、第4次稚内
市男女共同参画行動計
画、第4次稚内市男女共
同参画行動計画開催、
30分から市長会議室で
開く。

(梅津真二)

内は

てアメリカの大学に進
んだ。自転車に親しむ
ようになり、サイクリ
ングを体験。子ども
達が自由に水上を歩
くなどし、アイスに
親しんだ。



エアや帽子など防寒
具に身を包み、カーリ
ングホールへ。冬の時期とあって屋外

見学している。

富岡幼稚園・保育
園の中年児29人が28
日、社会見学の一環
でみどりスポーツパー
ークを訪れ、カーリ
ングを体験。子ども

の時期とあって屋外

い